

Strasbourg, le 5 juin 2024

Une deuxième édition du Forum citoyen de La Robertsau

La Ville de Strasbourg organise ce **samedi 8 juin** le deuxième Forum citoyen de La Robertsau, de 14h à 17h, dans la cour de l'école Niederau (*rue de la Papèterie, Strasbourg*). Ce temps fort vise à présenter aux habitant·es les projets en cours et à venir dans le quartier et leur permettre d'exprimer leurs avis et propositions, en présence de **Marc Hoffsess**, élu référent du quartier Robertsau-Wacken, et **Joris Castiglione**, élu référent du quartier Robertsau-Cité de l'III.

Différents stands permettront tout au long de l'après-midi une présentation dynamique des projets et démarches en cours : modernisation et extension de groupes scolaires, projets d'aménagement de voirie et de meilleur partage de l'espace public, construction d'équipements publics, végétalisation... Deux temps d'échange sous forme d'ateliers avec les riverains sont également au programme de l'après-midi autour de l'aménagement d'espaces publics égalitaires sur le site Wacken Archipel II et le projet de reconversion de la friche industrielle LANA.

Plus d'informations sur www.strasbourg.eu/-/forum-citoyen-robertsau

